2024年 11月号 ぷれり恵光保育園



りんぐみだより



文責

今月のねらい

- ○秋ならではの自然物を見つけたり、集めたりしながら遊ぶことを楽しむ。
- ○自分の思いを伝えながら相手の思いや良さを素直に受け止める経験を積み重ねて、繋がりを深める。
- ○様々な人、仕事、場所に興味を持ち、親しみを持つ。

夏からようやく秋らしい涼しい気候に変わり出しました。10日は大村消防署でのちびっこ防火大会に参 加。防火について楽しく学びましたが、大村市のたくさんの子ども達と参加したこともあり、実はその中で ちょっとしたトラブルもありました。しかし、どうしたらいいかを考え、子ども達なりにその場を回避!。 子ども達の様子に成長を感じる瞬間でした。就学後は今よりも大きな社会に入って、楽しいことだけではな く、嫌なこともきっとあります。その時の乗り越え方が大切です。その日の帰りの会で、その出来事に触れ て、「先生は後ろで怒りの炎が燃えとったとよ!でも、きりんさんは我慢してたんだよね!すごいな~」と拍 手。一緒に聞いていたぱんだ組さんにも「え!すごいね!!」と拍手をたくさんもらったきりん組でした★ 26日の運動会では、年長児となると出番も多く、覚えることも今までよりも多かったと思いますが、「お 父さん、お母さんが観に来るよ!」と子ども達はどの練習も一生懸命取り組んでいました。本番では、緊張 しつつも最後までやり遂げることができました。本当によく頑張りました!登園時間の変更や親子競技、テ 散去作業へのご協力、本当にありがとうございました。



















お手伝い保育10月は、 君がこあら組で お手伝い。しっぽとりゲームやドッチボールでは、 最後まで残ってみんなのヒーローのような存在だ ったそうです。来月もお楽しみに★





- ・6日(水)愛情弁当&年長児バス遠足の日です。おしぼりは、ぬらしておしぼりケースに入れて、ご準備をよろ しくお願いします。また体操服上下で登園をしてください。※上着などあれば体温調整がしやすいです。
- ・秋の全国火災予防運動で11月9日(土)~15日(金)は、防火はっぴを着て登園のご協力をお願い致します。 (8日(金)にはっぴを配布し、18日(月)にアイロンがけをして返却をしてください。)
- ・11月11日(月)より就学に向け、お昼寝をする日が毎週金曜日と会議や研修会などがある日のみになります。 そのため、早寝早起きの習慣をしっかり整えていただきますようお願いします。